



JAPON

Kimiko Watanabé récompensée



Nous apprenons avec plaisir que Kimiko Watanabé, membre de l'Association des Amis d'Hector Malot, s'est vu attribuer, le 15 juin dernier, le prix 2019 de l'Association Japonaise de Littérature Comparée A.J.L.C. (fondée en 1948) pour la parution de son ouvrage "*Etudes sociocritiques sur le texte original et la traduction japonaise de Sans famille - Autour d'Hector Malot, Sosen Goraï et Yuho Kikuchi*" publié en 2018, et basé sur sa thèse de doctorat.

Kimiko était venue à notre Assemblée Générale de 2012 nous présenter le début de ses recherches.

Son ouvrage comporte deux parties :

- Importance de la parution de *Sans famille* en France au XIX^e - enseignement, question sociale, droits des enfants
- Les deux premières traductions japonaises au tournant du XX^e : . *Mada Minu Oya* (Parents inconnus) par Sosen Goraï, et *Ië Naki Kô* (Enfant sans famille) par Yuko Kikuchi



Sans famille, 1950, traduit par Yasunari Kawabata, Prix Nobel de littérature

[Site de l'association](#)

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Association des Amis d'Hector Malot.

[Se désinscrire](#)

Envoyé par
 sendinblue

© 2019 Association des Amis d'Hector Malot